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Ata da 435ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS, 1 
Aos 9 dias do mês de junho do ano de dois mil e dezoito, na sede do Conselho Regional de 2 
Economia 20ª Região/MS, situado à Rua 14 de Julho 371, Centro, nesta capital, realizou-se a 3 
quadringentésima trigésima quinta Sessão Plenária Ordinária desse Regional, conduzida pelo 4 
Conselheiro Presidente Jorge Tadeu de Barros Veneza e o Vice-Presidente Thales de Souza 5 
Campos. Presentes nessa Sessão os Conselheiros Efetivos: Paulo Salvatore Ponzini, Juan Carlos 6 
A. Vidal, Diogo Costa da Silva. Conselheiros Suplentes: Andreia C. Saragoça, Regina Pazebão 7 
Marson. O Dr. Bruno Galeano substituindo o Dr. Roberto Cunha que por motivos profissionais 8 
nãoestá presente.  O assessor de finanças Daniel Vasconcelos de Oliveira, a gerente executiva 9 
Gleidy Guimarães Godinho, secretariando a sessão plenária. Abertura dos Trabalhos, às 10 
dezessete horas e três minutos o Presidente Jorge Veneza declara aberta a Sessão Plenária, 11 
agradece a presença de todos. 1.1. Justificativa de Ausência: Os conselheiros Raul Assef 12 
Castelão, Hudson Garcia e Ronan Xavier por motivos de viagem a trabalho.  1.2. Apreciação da 13 
pauta da Sessão Plenária – O presidente dispõe a pauta para apreciação de todos e lembra que a 14 
mesma foi enviada com antecedência por e-mail aos Conselheiros (as). 1.3. Leitura e 15 
apreciação da Ata anterior: o presidente comenta que a Ata foi enviada para todos com 16 
antecedência e está na pasta de documentos para apreciação. Isto posto, foi aprovado por 17 
unanimidade. 1.4 Leitura das correspondências recebidas e expedidas no período. As 18 
relações das correspondências estão na pasta de documentos, disponível para todos os 19 
conselheiros. 2. Ordem do dia. 2.1. Ofício COFECON – manifestação de interesse em 20 
organizar o SINCE e envio das propostas: O presidente Jorge Veneza comenta a respeito do 21 
ofício do COFECON que até o dia 20 de julho terá que ser enviado às propostas e sugestões do 22 
SINCE. O SINCE será realizado em Porto Velho RO nos dias 19 a 21 de setembro de 2018. O 23 
tema será “Crise dos Estados, Responsabilidade Fiscal e Retomada do Crescimento 24 
Econômico”, as sugestões de propostas será nos subtemas: 1 - Formação, aperfeiçoamento 25 
profissional e mercado de trabalho do economista. 2 - Aperfeiçoamento do Sistema 26 
COFECON/CORECONs. 3 – Estrutura e conjuntura econômica política e social do Brasil. Será 27 
encaminhado o ofício a todos os conselheiros para as sugestões. O conselheiro Paulo Ponzini 28 
explica para os demais que o SINCE: Simpósio Nacional dos Conselhos de Economia acontece a 29 
cada 2 (dois) e reúne economistas de todo país par discutir temas atuais em torno das estruturas e 30 
conjunturas econômicas e sociais do Brasil. 2.2. Relatório da Fiscalização: o presidente Jorge 31 
faz uma breve apresentação dos resultados dos recebimentos de janeiro a presente data: anuidade 32 
pessoa física R$ 140.700,11 (cento e quarenta mil, setecentos reais e onze centavos). Pessoa 33 
Jurídica R$ 18.245,98 (dezoito mil, duzentos e quarenta e cinco reais e noventa e oito centavos). 34 
Renegociações R$ 62.846,11 (sessenta e dois mil, oitocentos e quarenta e seis reais e onze 35 
centavos). Total arrecadado R$ 225.618,65 (duzentos e vinte e cinco mil, seiscentos e dezoito 36 
reais e sessenta e cinco centavos). Despesas do período de janeiro a 08 de junho – R$ 122.261,27 37 
cento e vinte e dois mil, seiscentos e dezoito reais e sessenta e cinco centavos), repasse para o 38 
COFECON – R$ 39.683,58 (trinta e nove mil, seiscentos e oitenta e três reais e cinquenta e oito 39 
centavos). Superávit do período de R$ 63.673,80 (sessenta e três reias, seiscentos e setenta e três 40 
reais e oitenta centavos). O presidente solicita que seja feito uma cobrança bem acirrada, ligando 41 
para os inadimplentes. Passamos para o próximo item. 2.3. Semana de Economia 2018: o vice-42 
presidente Thales comenta que recebeu ofício do centro acadêmico da UFMS solicitando ajuda 43 
financeira para organizar a Semana acadêmica que será de 13 a 17 de agosto. Os itens solicitados 44 
serão analisados com a equipe da organização da Semana de Economia e a reunião da comissão 45 
será na 2ª quinzena de junho. (3). Processo Ético – disciplinar: 3.1 PC 001/2016 – Daniel Pena 46 
Carneiro -  retirado de pauta. (4). Outros Assuntos: 4.1. Convites: o vice - presidente comenta 47 
que recebeu convite da UFGD para participar Workshop de Pesquisa e Extensão, serão realizadas 48 
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oficinas, palestras, minicursos, do dia 11 a 15 de junho. O presidente Jorge agradece aos 49 
conselheiros que estão participando dos eventos em nome do CORECON MS. O conselheiro 50 
Juan no Apa do Ceroula, a conselheira Regina nas incubadoras o conselheiro Thales e Paulo 51 
Ponzini participaram da palestra do FCO (fundo), enfim o conselho está representado em várias 52 
Instituições. 4.2. Projeto CQPDI – Centro de pesquisa, qualificação e desenvolvimento dos 53 
idosos: o vice-presidente apresenta o projeto, iniciativa do Asilo São João Bosco e da Diocese de 54 
Campo grande em parceria com o colégio Rui Barbosa e o CORECON MS. O projeto envolve 55 
equipe multidisciplinar que propõe a criação de um espaço multiuso para a formação, 56 
qualificação e o acolhimento dos idosos. 4.3. Semana de Educação Financeira – Ofício da 57 
Secretária da Fazenda e oficio da Agência de Habitação de Campo Grande: o presidente passa o 58 
uso da palavra a conselheira Andreia Saragoça que faz um breve comentário da Semana de 59 
Educação Financeira, agradece os envolvidos no evento que a princípio foi muito válido, as 60 
palestras foram iniciadas mesmo com um número pequeno de participantes. A conselheira 61 
também comenta a respeito do ofício da Secretária da Fazenda que solicita curso de Educação 62 
Financeira aos servidores, já foi feita uma reunião com o presidente Jorge, Thales e duas 63 
servidoras da secretária. Será organizado um cronograma dos cursos com valores, conteúdo e 64 
repassado para a Secretária de Fazenda para análise. A Agência de Habitação de Campo Grande 65 
(Emha) também solicitou palestra de Educação Financeira para o dia 24 de agosto. O objetivo do 66 
feirão será a regularização habitacional e financiamentos. (5.0) Encerramento - Cumprindo a 67 
pauta proposta, às dezoito horas e trinta e dois minutos o senhor Presidente agradece a presença 68 
de todos declarando o encerramento dos trabalhos. E eu, Gleidy G. Godinho, Gerente Executiva 69 
desse Conselho, lavrei a presente Ata, que depois de lida e achada em conformidade segue 70 
assinada por mim e pelo senhor Presidente. Sala das Sessões Luiz de Sá Carvalho, 08 de junho 71 
de 2018. 72 
 73 
 74 
Econ. Jorge Tadeu de Barros Veneza                                 Gleidy G. Godinho 75 
Conselheiro Presidente                                        Gerente Executiva.  76 
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